



COMMUNIQUÉ DE  
PRESSE



## LE GROUPE DE ROCK FRANÇAIS ROUENNAIS ANTROPIA INVESTI L'ÉGLISE SAINT-MARTIN DE FOUCARMONT

**“Rock français, art  
contemporain et patrimoine  
s’entremêlent”**

**- Félix Amat - Batteur**

Dans le cadre du Projet Artistique et Culturel de Territoire, en partenariat avec l'**Atelier 231**, l'association **Mosaïques** et la ville de **Blangy-sur-Bresle**, le collectif **Le Glaassssss** invite le groupe de rock français rouennais **Antropia** à investir l'église Saint-Martin de Foucarmont pour y réaliser une live-session. Cet événement, qui s'inscrit dans la programmation de l'**exposition Labyrinthorio** conçue par Amanda Pinto Da Silva et Daniel Mayar promet une expérience immersive où musique, arts plastiques et patrimoine se rencontrent.

Originaire de Rouen, Antropia s'est forgé une identité musicale mêlant textes poétiques et énergie brute. Cette **live-session** s'inscrit dans le cadre de la sortie de son deuxième EP prévu fin 2025. Après avoir joué sur de nombreuses scènes, comme celles du Murmure du son, du 106 expérience ou du Bal à Blangy, Antropia souhaite renouer avec son amour du live et programme actuellement ses **concerts 2025-2026**.

C'est un mélange de rock français, d'art contemporain et de patrimoine qui déferle sur l'**église Saint-Martin de Foucarmont**.

### Informations pratiques :

#### Samedi 1er février :

- Installation et préparation du tournage par l'équipe d'Antropia

#### Dimanche 2 février :

- Tournage de la Live-session

#### Écouter Antropia :

- Lien linktree : [https://linktr.ee/\\_antropia\\_](https://linktr.ee/_antropia_)

#### Éléments de communication (photos, biographie...) :

- [https://drive.google.com/drive/folders/1L8Zc5GysFynJcGeSuM\\_wa5DVzwW46KZz?usp=sharing](https://drive.google.com/drive/folders/1L8Zc5GysFynJcGeSuM_wa5DVzwW46KZz?usp=sharing)



### Contact presse

Joseph Petit  
antropialegroupe@gmail.com  
06 11 14 74 87